

Une 3e fleur pour Terrasson

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 14 Janvier 2019 00:28



Terrasson-Lavilledieu a obtenu une troisième fleur au concours des villes et villages fleuris et peut ajouter une autre petite fleur rouge sur la plaque à l'entrée du village. C'est désormais officiel : la commune de plus de 6.000 habitants a obtenu une troisième fleur au concours des villes et villages fleuris. Le jury s'était rendu le 10 juillet dernier à Terrasson pour visiter la commune, accompagné des élus, du directeur des services techniques et du responsable des espaces verts. Pour le maire Pierre Delmon : "cette troisième fleur vient couronner les efforts faits par la ville et ses services, depuis plusieurs années, pour améliorer le cadre de vie des Terrassonnaises et Terrassonnais".